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 The Secretariat of the Conference on Interaction and 

Confidence Building Measures in Asia (CICA) presents its 

compliments to the CICA Member States and has the honour to 

сommunicate the following. 

The Republic of Kazakhstan plans to hold a virtual 

conference on “Development of Green Technologies and 

Renewable Energy in the Context of Low-Carbon Development” 

on 25 November 2021. The event is conducted under the CICA 

Plan on Implementation of Confidence Building Measures for 

2021. 

The Secretariat has the honour to transmit the draft 

Concept of the event. CICA Member States are kindly requested 

to submit comments and proposals to the draft Concept by                        

30 September 2021.  

The Secretariat avails itself of this opportunity to renew to 

the CICA Member States the assurances of its highest 

consideration. 

  

Nur-Sultan, 8 September 2021 
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Секретариат Совещания по взаимодействию и мерам 
доверия в Азии (СВМДА) свидетельствует свое уважение 
государствам-членам СВМДА и имеет честь cообщить 
следующее. 

 Республика Казахстан намерена провести 
виртуальную конференцию по теме «Развитие зеленых 
технологии и ВИЭ в контексте низкоуглеродного 
развития» 25 ноября 2021 года. Мероприятие проводится в 
соответствии с Планом реализации мер доверия СВМДА на 
2021 г. 

Секретариат имеет честь препроводить проект 
Концепции мероприятия с просьбой представить 
комментарии и предложения в срок до 30 cентября т.г.  

Секретариат пользуется случаем, чтобы возобновить 

государствам-членам СВМДА уверения в своем весьма 

высоком уважении. 

 
                                           город Нур-Султан, 8 сентября 2021 г. 
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Азиядағы өзара іс-қимыл және сенім шаралары 

кеңесінің (АӨСШК) Хатшылығы АӨСШК мүше 

мемлекеттеріне өзінің зор ілтипатын білдіреді және  

келесіні хабарлауды өзіне мәртебе санайды. 

 Қазақстан Республикасы «Төменкөміртекті даму 

бағытындағы үздік қолжетімді технологиялар және жасыл 

технологияларды өңірлік дамыту» тақырыбында 

виртуалды конференция ұйымдастыруды жоспарлап отыр. 

Аталмыш іс-шара АӨСШК сенім шараларын жүзеге асыру 

жоспарының аясында ұйымдастырылады. 

Хатшылық аталмыш іс-шараға қатысты 

тұжырымдаманы жолдауды өзіне мәртебе санайды және 

оған қатысты ескертпелер мен ұсыныстарды ү.ж. 30 

қыркүйектен кешіктірмей жіберуді сұрайды. 

Хатшылық осы мүмкіндікті пайдалана отырып, 

АӨСШК мүше мемлекеттеріне өзінің зор ілтипатын тағы да 

растайды.  

                                      

                                Нұр-Сұлтан қаласы, 2021 жылғы 8 қыркүйек 

         
 
 
 
 

АЗИЯДАҒЫ ӨЗАРА ІС-ҚИМЫЛ ЖӘНЕ 
СЕНІМ ШАРАЛАРЫ КЕҢЕСІНІҢ МҮШЕ 

МЕМЛЕКЕТТЕРІНЕ 
                                   
               
 

 



CONFERENCE ON INTERACTION AND 

CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA (CICA) 

 

Concept Paper 

Conference on Development of Green Technologies and Renewable 

Energy in the Context of Low-Carbon Development 

 

25 November 2021 

Background Information 

The negative effects of climate change in the CICA area result in serious challenges, including 

desertification, significant increases in sea levels, melting of glaciers and the subsequent depletion 

of drinking and irrigation water resources. Climate change affects all countries on all continents 

putting the world’s energy, food, and water security at particular risk. It destroys the economies of 

countries and detrimentally affects the lives of people. Ensuring stable, secure, and sustainable 

societies requires an urgent action to tackle both the pandemic and the climate emergency. 

Countries' ability to cope with the impacts of climate change needs to be strengthened through 

appropriate financial flows along with a new technology and capacity building framework. 

The Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia provides a platform for 

developing collective approaches to addressing, inter alia, climate change and its consequences. 

The conference on development of green technologies and renewable energy in the context of low-

carbon development is organized within the framework of cooperation on environmental issues 

among the CICA Member States. 

The upcoming conference will take place on November 25, 2021, in the city of Nur-Sultan, the 

Republic of Kazakhstan, and is expected to make a significant contribution to promoting the 

necessary measures and actions for the development of green technologies and renewable energy 

in the context of low-carbon development. 

Goals 

The goal of the conference is to create an effective communication platform for an open and 

constructive dialogue to discuss the transition to a green economy and decarbonization by 

identifying measures to create a regional system for monitoring, reporting and verifying (MRV) 

greenhouse gas emissions (as well as measures to monitor the progress in the fields of green 

investments, green finance instruments, renewable energy and the Best Available Technologies 

(BAT), including the promotion of “green” technologies among the CICA Member States). The 

conference will also focus on the exchange of experience and knowledge on the successful 

implementation of MRV, the ways to strengthen national institutional mechanisms for the 

development of MRV (BAT, ETS, ensuring environmental safety), as well as the development of 

multilateral cooperation in combating climate change, etc. (The review of existing funding 



channels in the CICA Member States along with the potential financial resources for climate 

change mitigation at national and regional levels will also be presented). 

Expected Results 

 Coordinate the positions of the CICA Member States to enhance contributions to global 

actions to reduce greenhouse gas emissions using green technologies, renewable energy, 

and a transparent carbon accounting mechanism for GHG emissions. 

 Prepare and develop a joint proposal of the CICA Member States regarding the EU carbon 

border adjustment mechanism ("EU CBAM"), ensure the synergy among climate projects 

by international financial organizations and development agencies in Asia, and encourage 

the exchange of information and knowledge 

 Learn from the experience of the European Union to achieve carbon neutrality. 

Format  

The conference will be delivered in an online format.  
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КОНФЕРЕНЦИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ И 

МЕРАМ УКРЕПЛЕНИЯ ДОВЕРИЯ В АЗИИ (CICA) 

 

Концептуальный документ 
Конференция по развитию зеленых технологии и ВИЭ в 

контексте низкоуглеродного развития 

 

Дата 25 ноября 2021г 

 

Предыстория 
Влияние изменения климата в Центральной Азии и на пространстве Совещания, 

приводит к серьезным проблемам, таким как опустынивание, таяние ледников и 

последующее истощение ресурсов питьевой и оросительной воды. Изменение 

климата оказывает влияние на все страны на всех континентах. Оно разрушает 

экономику стран и влияет на жизни людей. Меняются погодные условия, 

поднимается уровень моря, а погодные явления становятся все более суровыми. 
Для спасения жизней и средств к существованию необходимы неотложные меры 

по борьбе как с пандемией, так и с чрезвычайной ситуацией в области климата. 

Необходимо укрепление способности стран справляться с последствиями 

изменения климата благодаря соответствующим финансовым потокам, новой 

технологической рамочной программе и рамочной программе укрепления 

деятельности по наращиванию потенциала. 

Совещание по взаимодействию и мерам доверия в Азии призвана в качестве 

платформы для выработки коллективных подходов к решению проблем, в 

частности, изменения климата и его последствий. 

Конференция по развитию зеленых технологии и ВИЭ в контексте 

низкоуглеродного развития организуется в рамках сотрудничества по вопросам 

охраны окружающей среды, среди государств-членов СВМДА. 

Предстоящая конференция состоится 25 ноября 2021 года в городе Нур-Султан, 

Республика Казахстан и предполагается, что она внесет значительный вклад в 

продвижение необходимых мер и действий для развития зеленых технологии и 

ВИЭ в контексте низкоуглеродного развития.  
 

Цели 
Цель конференции - создание эффективной коммуникативной площадки для 

открытого и конструктивного диалога по обсуждению вопросов перехода к 

зеленой экономике и курса на декарбонизацию путем выявления мер для 

создания региональной системы мониторинга, отчетности и проверки выбросов 

(MRV) парниковых газов. (экономики, зеленых инвестиций и инструментов 

зеленого финансирования, ВИЭ, наилучших доступных технологий (НДТ), в том 

числе, продвижения «зеленых» технологий среди государств-членов СВМДА.) 

Обмен опытом и знаниями по успешному внедрению MRV, укрепление 

национальных институциональных механизмов для развития MRV (НДТ, СТВ, 

обеспечения экологической безопасности) развития многостороннего 

сотрудничества в борьбе с изменением климата и другое. 
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(Обзор существующего финансирования в государствах-членах СВМДА, будут 

представлены потенциальные финансовые ресурсы для смягчения последствий 

изменения климата на национальном и региональном уровнях) 

 

Ожидаемые результаты 

Скоординировать позиции государств-членов СВМДА для усиления вкладов в 

глобальные действия по сокращению выбросов парниковых газов, при 

содействии зеленых технологии и ВИЭ, с учетом обеспечения прозрачного 

механизма учета за выбросами ПГ. 

Подготовка и выработка совместных предложении государств-членов СВМДА к 

механизму трансграничного углеродного регулирования ЕС («ЕU CBAM»), 

обеспечение синергии климатических проектов международными финансовыми 

организации и агенствами по развитию в Азии. Обмен информацией и знаниями,   

Ознакомить и перенять опыт Евросоюза, в целях достижения углеродной 

нейтральности. 

 

Формат 
Онлайн формат. 


